

Combatirá la CIT al comunismo en la América latina

La delegación cubana da a conocer los acuerdos que adoptó el Congreso de Lima

La Delegación cubana, que representó a la Confederación de Trabajadores de Cuba, —CTC— ante el Congreso de la Confederación Interamericana de Trabajadores que acababa de celebrarse en Lima, (Perú) y que llegaron ayer a La Habana, han hecho interesantes declaraciones relacionadas con dicho Congreso, en el cual ha quedado constituida la Confederación Interamericana de Trabajadores, organización de carácter continental que luchará contra el comunismo en América, y, por tanto, contra la Confederación de Trabajadores de la América Latina —CTAL—, que dirige Lombardo Toledo.

Integraron la Delegación los señores Eusebio Muñiz, Javier H. Bonilla, Antonio Leal, Pedro Domenech, Antonio Collado y Francisco Carneado.

He aquí sus declaraciones:

«A nuestra llegada a Cuba, en la mañana de hoy, sábado, deseamos informarle a la opinión pública y a todos los trabajadores a reserva de hacerlo a la Confederación de Trabajadores de Cuba y a los sindicatos del país, nuestro especial regocijo por la constitución, en Lima de la Confederación Interamericana de Trabajadores, con un apoyo de más de dieciocho millones de obreros organizados de toda la América, en defensa de las demandas otras, de justicia y libertad social. La Delegación cubana ha luchado en ese evento por varios motivos fundamentales que serán puestos a la consideración de la nación. También en ese Congreso dejamos expuesta nuestra adhesión a esa Confederación Interamericana de Trabajadores, cumpliendo así acuerdos del Comité Ejecutivo de la Confederación de Trabajadores de Cuba».